

## Einladung zur „Einwohnerversammlung“ am 4. März

24.02.2025 09:32

Von der Feuerwache über das Alstergymnasium bis zum Spielplatz Dammstücken



—

Welches sind die aktuellen großen Bauprojekte in der Gemeinde Henstedt-Ulzburg? Diese Frage wird bei der „Einwohnerversammlung“ am Dienstag, 4. März, Thema sein. Um 19.30 Uhr sind alle Henstedt-Ulzbürger:innen herzlich dazu eingeladen, sich im Bürgerhaus, Beckersbergstraße 34, zu informieren. Auf der Tagesordnung stehen dabei der Neubau der Feuerwache Süd auf dem Rhen, der Neubau des Alstergymnasiums, die Grundstückserschließung im Bebauungsplan 38 „Trotz“, die Grundstückserschließung beim Bebauungsplan 150 „Götzberger Straße“, der Bebauungsplan 110 „Gewerbegebiet südlich Heideweg“ und der Spielplatz Dammstücken. Nachdem jedes Projekt kurz vorgestellt wurde, wird es Zeit für Fragen geben. Außerdem haben die Bürger:innen im Rahmen der „Einwohnerversammlung“ die Möglichkeit, Anregungen zu geben. Die Veranstaltung wird nicht im Livestream übertragen.

„Wir laden alle Interessierten herzlich ein, am 4. März um 19.30 Uhr ins Bürgerhaus zu kommen“,

sagt Bürgervorsteher Henry Danielski.

„Das ist eine weitere Möglichkeit, sich über die Projekte in unserer Gemeinde zu informieren. Darüber hinaus können Bürger:innen auch jederzeit unsere Ausschusssitzungen besuchen oder diese online im Live-Stream verfolgen. Uns ist Transparenz bei unseren politischen Entscheidungen äußerst wichtig.“ Henry Danielski wird durch die „Einwohnerversammlung“ hindurch leiten.

„Die Gemeinde Henstedt-Ulzburg organisiert regelmäßig ‚Einwohnerversammlungen‘ – und das ist wichtig, damit unsere Bürger:innen gut informiert sind und es auch bleiben“,

erklärt Bürgermeisterin Ulrike Schmidt.

„Ich begrüße daher den politischen Beschluss sehr, mindestens einmal jährlich zu einer ‚Einwohnerversammlung‘ einzuladen.“